
TANGERANG (IM)- 
Bu pati Tangerang, Ahmed 
Zaki  Iskandar  mengajak 
semua organisasi perusa-
haan daerah (OPD) dan 
aparatur sipil negara (ASN) 

fokus mengejar capaian tar-
get kegiatan yang tertuang 
dalam RPJMD 2019-2023. 
Hal itu disampaikan Zaki 
saat memimpin apel awal 
tahun 2023 di Lapangan 

Awali 2023, Bupati Tangerang Ajak OPD
dan ASN Fokus Kejar Target RPJMD

Maulana Yudha, Puspemkab 
Tigaraksa, Senin (2/1).

“Saya mengucapkan terima 
kasih atas apa yang kita lakukan 
di tahun 2022, seperti WTP 
ke-14 kali dan juga perolehan 
pengelolaan keuangan dan 
Aset daerah terbaik di Banten 
dan penghargaan lainnya. Saya 
mengucapkan terima kasih 
atas seluruh dedikasi dan kerja 
keras kita selama Tahun 2022, 
contoh ataupun hasil yang kita 
peroleh harus ditingkatkan,” 
kata Bupati Zaki.

Bupati Zaki menambah-
kan, dengan slogan One 
Time, One Spirit dan One 
Goal (satu tim, satu seman-
gat dan satu tujuan), semua 

OPD dan ASN Kabupaten 
Tangerang diharapkan lebih 
semangat lagi melayani dan 
membangun K abupaten 
Tangerang.

 “Saya juga mengingat-
kan kepada seluruh OPD 
untuk segera melaksanakan 
serah terima pimpinannya, 
kemudian juga konsolidasi 
terhadap organisas i  dan 
segera melaksanakan pro-
gram-program yang sudah 
kita tetapkan di APBD ta-
hun 2023,” harapnya.

Bupati  Zaki juga me-
nekankan kepada seluruh 
ASN Pemkab Tangerang 
untuk segera menyerahkan 
LHKPN yang sudah menjadi 

BANJIR MASIH MERENDAM JALUR PANTURA SEMARANG
Foto udara sejumlah kendaraan bermotor dari arah Kabupaten Demak terjebak kemacetan akibat banjir yang merendam 
Jalur Pantura Kaligawe-Genuk, Semarang, Jawa Tengah, Senin (2/1). Sejumlah titik ruas jalur tersebut dari arah Kota Semarang 
ke arah Kabupaten Demak maupun sebaliknya hingga Senin (2/1) pukul 17:00 WIB masih terendam banjir dengan ketinggian 
bervariasi antara 30 - 80 cm akibat intensitas hujan tinggi pada Sabtu (31/12) dini hari. 

IDN/ANTARA

Nusantara 9 INTERNATIONAL MEDIA, SELASA 3 JANUARI 2023

IDN/ANTARA

CALON PENUMPANG KAPAL MENGINAP DI PELABUHAN JANGKAR
Kapal Motor Penumpang Dharma Kartika bersandar tidak bisa berlayar 
di dermaga Pelabuhan Jangkar akibat cuaca buruk di Situbondo, Jawa 
Timur, Senin (2/1). Sebanyak 35 orang calon penumpang kapal feri tujuan 
Pulau Raas dan Pulau Kangean, Sumenep, Madura tertahan dan harus 
menginap di ruang tunggu pelabuhan sejak 23 Desember 2022 akibat 
cuaca buruk dan aktivitas penyeberangan ditutup.

Kejati Jabar Dalami Dugaan Jual Beli
Jabatan oleh Bupati Purwakarta

BANDUNG (IM)- Bu-
pati Purwakarta, Anne Ratna 
Mustika, dituduh melakukan 
jual beli jabatan setelah mel-
antik puluhan pejabat eselon 
III dan eselon IV di Pendopo, 
Kabupaten Purwakarta Rabu  
(12/12/22) lalu.

Anne Ratna Mustika yang 
juga istri mantan Bupati Pur-
wakarta, Dedi Mulyadi ini, 
pun dilaporkan ke Kejaksaan 
tinggi (Kejati) Jawa Barat, atas 

tudingan tersebut.
Saat ini pihak Kejaksaan 

masih lakukan pendalaman 
serta klarifi kasi terkait laporan 
terhadap Anne Ratna Mustika 
tersebut.

“Untuk Purwakarta, ma-
s ih di lakukan tahap kla-
sif ikasi terhadap laporan 
tersebut,” ujar Kasipenkum 
Kejati Jabar, Sutan Harahap, 
melalui pesan WhatsApp, 
Senin (2/1).

Anne sendiri kabarnya 
telah membantah tuduhan 
tersebut. Anne menyebutkan 
ia tidak pernah melakukan 
hal-hal yang di luar dari aturan 
yang berlaku.

Anne mengatakan, ro-
tasi dan mutasi yang dilakukan 
telah sesuai dengan peraturan 
yang berlaku.

Anne pun mengaku siap 
untuk diperiksa terkait jual beli 
jabatan tersebut.  pra

LEBAK (IM)- UPTD 
Kantor Samsat Rangkasbi-
tung di tahun 2022 kemarin 
telah melampaui perolehan 
pajak kendaraan bemotor 
(PKB). Bahkan tidak tang-
gung-tanggung perolehan 
PKB yang dikumpulkan 
Samsat Rangkasbitung men-
capai Rp71.190.709.300. 
Perolehan PKB itu melam-
paui jauh dari target yakni 
sekitar Rp63.184 Milliar.

“Alhamdulillah di tahun 
kemarin kita sudah melampaui 
target perolehan pajak sekitar 
112,67 persen di tahun 2022 
kemarin,” kata Kepala UPTD 
Kantor Samsat Rangkasbitung, 
Herman, Senin (2/1).

Herman mengatakan, tar-
get perolehan PKB itu dapat 
dilampaui setelah pihaknya 
terus melakukan pendekatan 
kepada masyarakat. Pihaknya 
sendiri saat ini memiliki 3 gerai 

Samsat, 1 gerai Samsat sonten 
drive thru yang beroperasi dari 
sore hingga malam hari, juga 
Samsat keliling.

“Kita terus lakukan so-
sialisasi kepada masyarakat 
baik di Car Free Day (CFD), 
event-event untuk tidak lupa 
membayar pajak kendaraan. 
Kita juga edukasi masyarakat 
bahwasannya membayar pajak 
tidak harus datang ke kantor, 
namun juga bisa melalui ap-

nantinya akan digunakan 
untuk pemberdayaan dan 
pembangunan daerah.

“Kita berterimakasih ke-
pada masyarakat Lebak yang 
sudah taat membayar pajak, 
semoga di tahun 2023 ini 
semakin banyak warga yang 
membayar pajak. Sebab perlu 
diketahui, pajak ini sendiri 
nantinya akan digunakan un-
tuk pembangunan daerah,” 
pungkasnya.  pra

likasi Samsat Digital Nasional 
alias Signal,” ucapnya.

Sebagai bentuk terimakasih 
kepada masyarakat yang sudah 
taat pajak, Herman juga turut 
memberikan apresiasi dengan 
beragam doorprize yang dapat 
didapatkan usai membayar pajak.

Ia pun mengajak kepada 
warga Banten khususnya Ka-
bupaten Lebak untuk selalu 
taat membayar pajak kend-
araan. Sebab, pajak sendiri 

Samsat Rangkasbitung Lampaui Target Perolehan PKB 

“Dengan slogan One Time, One Spirit 
dan One Goal (satu tim, satu semangat 
dan satu tujuan), semua OPD dan ASN 
Kabupaten Tangerang diharapkan lebih 
semangat lagi melayani dan memban-
gun Kabupaten Tangerang,” kata Bu-
pati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar.

INDRAMAYU (IM)- 
Bupati Indramayu, Nina 
Agustina, memohon Ke-
menterian Pekerjaan Umum 
dan Per umahan Rakyat 
(PUPR) untuk mempercepat 
pembangunan Tol Kertajati-
Indramayu.

Rencana pembangunan 
tol Kertajati-Indramayu itu se-
dianya akan dibangun antara 
2025-2029. Namun, bupati 
meminta agar pembangunan 
jalan tol tersebut dapat dima-
jukan pada 2023 ini.

Hal itu tertuang dalam 
surat yang dikirimkan Nina 
kepada Kementerian PUPR-
RI. Dia mengatakan, tol Ker-
tajati-Indramayu telah masuk 
dalam SHP jaringan Tol Jawa 
Barat sehingga wajar kalau di-
mohon dilakukan percepatan 
pembangunannya.

Nina menjelaskan, SHP 
adalah format data vector 
yang digunakan untuk me-
nyimpan lokasi, bentuk, dan 
atribut dari fi tur geografi s.

“Membangun jalan tol 
kan prosesnya panjang, mulai 
pembebasan lahan sampai 
pada tahap pembangunan 
kontruksinya. Karena itu, 
kami meminta agar Kemen-
terian PUPR melakukan per-
cepatan,” kata Nina.

Nina mengungkapkan, 
jika tol Kertajati-Indramayu 
dengan panjang 46 kilometer 
itu telah dibangun, maka 

akan memberikan banyak 
manfaat bagi masyarakat 
Kabupaten Indramayu.

Nina menyebutkan, man-
faat itu di antaranya adalah 
membuat akses ekonomi 
masyarakat semakin terbuka. 
Selain itu, bisa mengurangi 
beban jalan-jalan kabupaten 
sebab kendaraan akan terbagi 
ke jalan tol.

“Manfaat lain, akan ikut 
membuka isolasi daerah 
yang selama ini sulit di-
jangkau. Tentu saja kede-
pan diharapkan akan ada 
pembangunan jalan berupa 
jaringan dari dan menuju ke 
jalan tol,” ujar Nina.

Tak hanya itu, tol Ker-
tajati-Indramayu yang ter-
koneksi dengan jaringan 
tol Jawa Barat yang sudah 
dibangun juga akan mem-
percepat waktu tempuh.

Pada bidang industri, tol 
Kertajati-Indramayu akan 
semakin membuka pengem-
bangan industri menyusul 
telah ditetapkannya sejumlah 
kecamatan sebagai kawasan 
industri.

“Di kami juga ada asara-
ma haji baru, lalu Pertam-
ina dan kawasan industri. 
Yang akan segera dibangun 
juga ada Petrochemichal. 
Semuanya membutuhkan 
akses cepat, salah satunya tol 
Kertajati-Indramayu,” ujar 
Nina.  pra

Kementerian PUPR Didesak Percepat
Bangun Tol Kertajati-Indramayu

kewajiban pada di awal tahun. 
Dia berharap mudah-mudah-
an LHKPN bisa diselesaikan 
pada minggu kedua bulan 
Januari 2023.

“Mudah-mudahan ini bisa 
menunjukkan keseriusan kita 
dalam mengelola pemerin-
tahan daerah yang baik bersih, 
bebas korupsi dan juga clean 
and good governance. Terima 
kasih sekali lagi atas apa yang 
dilakukan Tahun 2022, Insya 
Allah, 2023 akan lebih baik lagi. 
Selamat tahun baru 2023, mari 
kita songsong tahun baru ini 
dengan semangat dan motivasi 
yang lebih agar jauh lebih baik 
lagi dari tahun 2022,” tukasnya. 

 pp

TANGSEL (IM)- Kota 
Tangerang Selatan dipastikan 
menjadi tuan rumah pada 
Pekan Olahraga Provinsi 
Banten VII 2026. Namun, 
hingga 2023 ini, jangankan 
venue atau lapangan olahraga 
berstandar internasional yang 
dibangun, sebatas kajian saja 
belum dilakukan.

Hal ini dibenarkan Ketua 
Komite Olahraga Nasional 
Indonesia (KONI) Kota 
Tangsel, Hamka Handaru. 
Menurut Hamka, sampai saat 
ini persiapan untuk memban-
gun venue baru sebatas rapat 
koordinasi antara Dispora 
sebagai leading sektor dengan 
dinas terkait.

“Dispora Tangsel dan 
dinas terkait (baru-red) mulai 
maping. Sampai sekarang be-
lum ada venue yang dibangun 
dan berstandar,” ujarnya, 
Senin (2/1).

Hamka berharap, pem-
bangunan venue jelang Por-
prov dapat dibangun secepat-
nya, sehingga para atlet bisa 
memanfaatkan venue untuk 
berlatih sebelum benar-benar 
bertanding.

Dari informasi yang dihim-
pun, Pemkot Tangsel dinilai 
separuh hati menjadi tuan 

rumah Porprov Banten. Pasal-
nya, memasuki tahun 2023 be-
lum ada upaya konkret dalam 
membangun venue untuk 
pertandingan Porprov.

“Padahal kita menjadi 
tuan rumah Porprov dengan 
menyelenggarakan 47 cabang 
olahraga, yang seluruhnya 
harus disiapkan. Tidak main-
main ya. Kalau Pemkot Tang-
sel tidak serius, ya kita bisa 
tidak jadi tuan rumah,” ucap 
sumber, Senin.

Menurut sumber, seha-
rusnya Dispora Tangsel su-
dah harus buat kajian untuk 
membangun venue Porprov 
di tahun ini. Namun, sampai 
saat ini belum ada pemba-
hasan detail menyangkut 
pembangunan venue.

Terpisah Kabid Sarana 
dan Prasarana Dispora Kota 
Tangsel, Ponco Budi Santoso 
membantah belum memban-
gun venue untuk Porprov 
Banten. “Ada yang sudah 
(dibangun venue-nya-red) ada 
yang belum,” ucapnya, Senin.

Ketika ditanya venue 
mana saja yang sudah diban-
gun, Ponco enggan menye-
butkannya. “Nanti saja ya. 
Kan kita harus koordinasi 
dulu,” singkatnya.  pra

2026, TUAN RUMAH PORPROV BANTEN

Jangankan Venue, Kajian
Saja Tangsel Belum Ada

Tanah Longsor di Bojongmanik, Empat
Rumah Rusak, Dua Mengkhawatirkan

LEBAK (IM)- Tanah 
longsor di Kampung Cibenyer, 
Desa Parakan Beusi, Keca-
matan Bojongmanik, Kabu-
paten Lebak mengakibatkan 
empat rumah warga rusak dan 
dua lagi kondisi mengkhawatir-
kan. Sebanyak 6 rumah warga 
yang terdampak tanah longsor 
tersebut milik Enah (39), Ro-
him (38), Suryadi (41), Arpan 
(39), Sumi (34) dan Suminta.

Kondisi rumah rusak aki-
bat longsor yakni milik Enah 
(39), Rohim (38), Suryadi (41) 
dan Arpan (39). Sementara 
rumah milik Sumi (34) dan 
Suminta kondisinya meng-
khawatirkan, lantaran nyaris 
terbawa longsor juga.

Kepala Pelaksana Badan 
Penanggulangan Bencana Dae-
rah (BPBD) Lebak, Febby 
Rizki Pratama mengungkap-
kan, dampak dari curah hujan 
yang sangat tinggi, membuat 
tanah tebing di kawasan per-
mukiman warga Desa Parakan 
Beusi tersebut longsor. 

Akibatnya, ada beberapa 
rumah warga yang terke-
na dampak, di antaranya 4 
rumah dalam kondisi rusak 

dan dua rumah kondisinya 
mengkhawatirkan,” ungkap 
Febby, Senin (2/1).

Dari ke empat rumah 
warga yang rusak akibat tanah 
longsor tersebut lanjut Febby, 
kerugian materil yang dialami 
bervariasi, seperti korban 
atas nama Enah kerugiannya 
mencapai Rp 15 juta.

Kemudian korban atas nama 
Rohim kerugiannya mencapai 
Rp 15 juta. Suryadi sebesar Rp 10 
juta dan korban atas nama Arpan 
kerugian materilnya mencapai Rp 
15 juta.  “Kategori kerusakan 
bangunan yang dialami dari 
bencana longsor itu ada yang 
rusak sedang dan rusak ringan. 
Sehingga kerugian materilnya 
juga berbeda,” katanya.

Pihaknya juga sudah 
mengimbau kepada warga 
yang terdampak longsor untuk 
melakukan evakuasi mandiri, 
seperti mengungsi sementara 
waktu ke rumah saudara ter-
dekatnya masing-masing. “Na-
mun, kalau yang rumahnya 
terancam, sudah mengungsi. 
Karena kondisi rumah sudah 
sangat mengkhawatirkan,” 
ujarnya.   pra

KOLAM RETENSI PENGENDALI BANJIR DI BANDUNG
Sejumlah anak berada di pinggiran Kolam 
Retensi Cisanggarung, Sindanglaya, Bandung, 
Jawa Barat, Senin (2/1). Kolam Retensi Cisang-
garung yang baru diresmikan oleh Pemerintah 
Kota Bandung tersebut mampu menampung 
air sebanyak 6.000 meter kubik dan bertujuan 
untuk mencegah banjir di Kawasan Arcamanik 
serta Cingised Kota Bandung.
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Bupati Pandeglang Minta Camat 
Pahami Kondisi Masyarakat

PANDEGLANG (IM)- 
Bupati Pandeglang, Irna Naru-
lita meminta para camat harus 
memahami kondisi masyara-
katnya. Pernyataan itu disam-
paikan Bupati Pandeglang, 
Irna Narulita dalam acara serah 
terima jabatan belasan  camat 
halaman Sekretariat Daerah 
Kabupaten Pandeglang.

Camat melaksanakan serti-
jab di antaranya Juhanas Waluyo, 
Camat Sobang, Supratman, Ca-
mat Angsana, Muhamad Asep 
Saepudin, Camat Pagelaran, 
Wawan Setiawan, Camat Man-
dalawangi, TB Ahmad Juweni, 
Camat Koroncong, Herdian-
toro, Camat Patia, Januar Habibi, 
Camat Sumur, Hadi Patoni, Ca-
mat Cibaliung, Agus Lukmanto, 
Camat Cigeulis, Aslah Suharto, 
Camat Cibitung, dan Muhadi, 
Camat Saketi.

 “Camat harus jeli dalam 
memahami kondisi masyarakat 
Pandeglang. Karena kepanjan-
gan tangan dari Pemerintah 

Daerah,” kata Bupati Pande-
glang, Irna Narulita dalam 
acara serah terima jabatan 
camat di halaman Setda Pan-
deglang, Senin (2/1).

Irna menegaskan, maju-
nya Pandeglang tidak lepas 
dari kemajuan di kecamatan. 
Oleh sebab itu camat ha-
rus turun langsung melihat 
kondisi wilayahnya. “Sebagai 
camat yang baik, camat harus 
dapat menyelesaikan setiap 
permasalahan yang ada di 
wilayahnya. Untuk itu camat 
harus bisa berbaur dengan 
masyarakat,” katanya.

Camat sebagai kepan-
jangan tangan pemerintah 
daerah harus dekat dengan 
semua elemen masyarakat. 
Harus dekat dengan ula-
ma, Umaro dan masyarakat. 
“Terus harus tau keluhan 
apa yang tengah dirasakan 
oleh masyarakat berada di 
wilayahnya masing-masing,” 
katanya.  pra


